
ATA DA III REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ EXECUTIVO DA CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE 
TÊNIS DE MESA, realizada no dia 20 de março de 2025, às 13 horas, realizada em formato digital, pelo 
aplicativo de videoconferência Microsoft Teams®.  
 
Cumpridas as premissas de convocação, com a presença do Presidente Vilmar Schindler, Vice-Presidente, 
André Luis Cruz Silva e do Secretário Geral, Sandro Abrão, presente ainda o Diretor Geral, Hugo Mosca e a 
Consultora de Governança, Ana Paula Macedo Terra e, como convidados, os Gerentes Administrativa-
Financeira (Daniele Schroeder), de Estratégia da área Técnica (Eduardo Carreiro), Edir Oliveira (Eventos) e 
Camila Cardoso (Ciências no Esporte), os líderes de Seleções Paraolímpica e Olímpica, Patrícia Cavalheiro e 
Jessé Medeiros, respectivamente, bem como Renan França, de Eventos. 
 
A avaliação mensal de todas as áreas e análise dos indicadores mensais foi apresentada por cada 

representante de área, com base nos relatórios gerados pelo Eduardo Carneiro, Gerente de Estratégia, 

baseado nos números e dados da ferramenta Scorecard, propositura aprovado por unanimidade, autorizada 

sua inclusão no sistema. Eduardo informa que as áreas terão reuniões individuais, já agendadas para a 

primeira semana de fevereiro de 2025; para a próxima reunião mensal foi aprovado o novo formato de 

reuniões, orientado por Hugo Mósca que enfatiza a importância de discutir os eventos de março e a 

programação da próxima reunião. Ele explicou que cada membro teria 10 minutos para apresentar suas 

informações, seguidos de um período para perguntas. 

A Consultora de Governança pede aprovação do regimento interno e do novo modelo de contrato a ser 
assinado pelos atletas da Seleção, aprovados por unanimidade. 
 
Nada mais havendo a tratar, o Comitê Executivo encerrou os trabalhos às 15h15 Vai assinada pelos membros 
do Comitê Executivo, assinada, seguindo a regulamentação da Medida Provisória nº 2.200-2/2001. 

Link da reunião no Microsoft Teams®:  Meeting ID: 256 169 321 27 Passcode: bL3SK7Cf 

 
 

ASSUNTOS DELIBERAÇÕES 

FORMATO DE APRESENTAÇÃO DE METAIS MENSAIS 
POR TEMA 

Aprovado 

APROVAÇÃO DO REGIMENTO DE ATLETAS DA SELEÇÃO 

Aprovado 

Estiveram presentes na reunião ordinária em formato presencial e assinam a presente ata, os seguintes 

membros: 

 
Vilmar - Presidente 

 
André Luis Cruz Silva – Vice-Presidente 

 
Sandro Abrão - Secretário Geral 

 
 
 
 
 
Lavrou a ata: Ana Paula Macedo Terra - Consultora de Governança 

 
 
 


